

# 留学生に向けて ～RBSで1年を過ごして～

立教大学大学院ビジネスデザイン研究科(RBS)2年(17期生) 張 晓彤・劉 紅

立教大学大学院ビジネスデザイン研究科は留学生が多く在籍しています。  
BizCom 編集委員でもある留学生2名に1年を過ごした感想を伺いました。

**張 晓彤さん**(RBS17期生)

【入学後の印象】

在RBS的这一年里，我度过了学习生涯中最忙碌又充实的时光。具体体现为三部分。第一部分是，通过选修CFP项目相关的保险，税法，不动产等课程，不仅仅只是取得了AFP的证书，还使我对未来的生涯规划有了更深刻的认识。第二部分是，在模拟经营这样的实践性课程上，和小组成员通过[确定课题→讨论→总结→发表]的一系列环节，问题解决能力，逻辑思维和团队合作能力都得到了非常大的锻炼。最后，入学后和有着丰富工作经验的社会人同学，以及来自不同国家的留学生同士的交流，每天都会受到很多新的刺激和影响，以致学习热情和对未来的期待变得比入学前还要高了。

【入校後の感想】

RBSで勉強した一年間は、忙しくも充実した日々を過ごしました。具体的には3点あります。一つ目は、CFPプログラムに関する授業(保険、税法、不動産投等)を通じ、AFP資格取得見込みのだけではなく、自分のライフプランに対応した消費・貯蓄等を計画的に行えるようになりました。二つ目は、ビジネスシミュレーションです。毎週チームで「課題を決め→分析→まとめ→発表」という一連の流れを通じ、自分の問題解決力、ロジカルシンキング、チームワークを非常に鍛えることができました。最後は、社会で活躍している方々、違う国の留学生同士とクラスメートになったことによって、新たな刺激を受ける毎日を過ごし、モチベーションは入学前より高くなりました。

**劉 紅さん**(RBS17期生)

【入学後の印象】

龟川科長在RBS的网页上说：我们研究科的目的是培养真的全才，全才中的专门家。

所以，我们研究科的课程科目非常多姿多彩。对于经营者来说，财务方面的知识是不可欠的，所以我在修士一年级的时候，参与了青淵老师的会计基础和原价计算基础的课程。青淵老师的课程比较易懂，而且老师对留学生非常友好。还有，安部老师的将来事业设计这门课，对想在日本就职的学生来说帮助非常大。可以和毕业的前辈交流，还可以接触到会社的人事，了解人事的真实想法。

【入校後の感想】

亀川先生がおっしゃったことより、ビジネスデザイン研究科の目的は「真のゼネラリスト」となる「ゼネラリストのスペシャリスト」を養成することです。そして、多種多様な科目を設置しています。経営者にとって、財務についての知識は欠かせないと思うので、私は修士一年生の時、青淵先生の会計基礎と原価計算基礎を履修しました。青淵先生の授業はいつも丁寧で詳しく説明してくれて、理解しやすいと感じます。また、安部先生のキャリアデザインという授業は、日本に就職したい留学生に役に立つと思います。授業で研究科を卒業した先輩たちと話したり、日本の会社の人事の方の話を聞いたり、いろんな人生経験と本音が得られます。

BizCom Vol.59

## 編集後記

*Editor's postscript*

皆様からのご協力をいただき、無事に発行することができました。ご協力・ご支援頂いた皆様に深く感謝いたします。(加勢 翼)

楽しい学校生活が送れるよう私たちも応援していきます。(張 晓彤)

今までとは違ったカタチの誌面に対して、フィードバック絶賛受け付け中です。  
18vg023r@rikkyo.ac.jpまで  
よろしくお願ひします。(白井 岳)

みなさんのおかげで、BIZCOMが発行できて、本当に嬉しいです。みなさん、お疲れ様でした。(劉 紅)

内部資源の変化に伴い、今までとは少し違うBizComに進化しました。ご協力頂いた皆様、ありがとうございました!(田邊 卓也)

RBS17期が担当する初めてのBizComが出来ました。在校生やこれからRBSへの入学を考えている方へ有益なものとなれば幸いです。(山口 勝也)